

TREFFPUNKT: WOLFFURT
Unternehmertreff Hofsteig bei Haberkorn

Energie und E-Mobilität im Fokus



Oskar Rauch, Bgm. Elmar Rhomberg, Markus Rusch, KommRat Walter Eberle, Bgm. Christian Natter und Haberkorn-Vorstand Gerald Fitz.



Florian Frank (Schindler) und Philipp Puchmayr.



Referenten Markus Kaufmann, Anna Maierhofer und Thomas Schierle.



Referenten Christoph Breuer, Helmut Burtscher und Martin Reis.

Um die Themen Energie und E-Mobilität ging es beim jüngsten Unternehmertreff, den die Wirtschaftsregion Hofsteig zusammen mit dem Energieinstitut Vorarlberg durchführte.

Im Hauptquartier der Firma Haberkorn begrüßte Vorstand Gerald Fitz eine große Zahl von Teilnehmern, darunter Elisabeth Bereuter-Mayr, Daniela Erath-Mohr (Stilsicher), Energietikerin Carman Franceschini und Carmen Hagen. Nach der kurzen Vorstellung der gut 100.000 Produkte für Firmen aus verschiedensten Branchen, kamen

in Impulsvorträgen Helmut Burtscher (VKW), Markus Kaufmann (Energieinstitut), Thomas Schierle (Sutterlüty Immobilien), Christoph Breuer (KAIROS), Anna Maierhofer (VKW) und Martin Reis (Energieinstitut) zu Wort. Vor der Türe gab es eine von Autohändler Dietmar Hörburger organisierte Ausstellung von Elektrofahrzeugen, im Foyer weitere Produkte und Infostände zur vertiefenden Information. Das nutzten auch Christoph und Josef Muxel, Manfred Gasser (Möbelwerkstatt, Bauhandwerker Andreas Böhler und Stefan Schwendinger (Schwendinger & Fink).

TREFFPUNKT: THÜRINGEN
„Französischer Frühling“ in der Villa Falkenhorst



Spielten groß auf: Melissa Hartmann (l.), Judith Wiedemann und Anja Niederwolfsgruber.

Junge Musiker spielten ganz groß auf

Mit einem beeindruckenden Programm waren auf Einladung von Vorstand Thomas Bitsche und Geschäftsführer Markus Winsauer-Winkler Studierende des Vorarlberger Landeskonservatoriums in der wunderschön über Thüringen gelegenen Villa Falkenhorst zu Gast. Die jungen Musikerinnen und Musiker der Kammer-

musikklassen Allen Smith und Gerhard Vielhaber spielten unter dem Motto „Französischer Frühling“ Werke von Maurice Ravel, Francis Poulenc und Darius Milhaud. Prof. Allen Smith, Dozent für Fagott am Vorarlberger Landeskonservatorium, führte durchs Programm und machte stolz auf die Wettbewerbserfolge seiner Studierenden aufmerksam.



Interessierte Zuhörer: Wolfgang Rützler und Marlene Müller.



Gäste-Duo: Isolde Czegka (l.) und Elfriede Kessler.

Begeisterte Zuhörer
Unter den begeisterten Zuhörern waren Ilse Dünser, Nora Calvo-Smith, Imelda Krismer, Evi-Marie und Oskar Summer, Elke und Jürgen Schuchter, Heidi Feuerstein und Bruno Bösch, Jutta, Helga und Christoph Wiedemann, Marianne Moosbrugger und Detlev Bouda sowie Ingrid Oberbacher.



Helga Hosp-Summer (l.) und Sigrid Weingrill.



Musikalische Leiter Allen Smith (l.) und GF Markus Winsauer-Winkler.



Ruth Kaiser und Helga Mathies waren begeistert.

PROMIS IM BLITZLICHT

Dalai Lama im Spital

NEU DELHI Das religiöse Oberhaupt der Tibeter, der Dalai Lama, ist mit einer leichten Lungenentzündung in ein Krankenhaus in Neu Delhi gebracht worden. Der Dalai Lama sei am Dienstag ins Krankenhaus in der indischen Hauptstadt gekommen, werde es aber bald wieder verlassen können. Dem 83-Jährigen gehe es gut, wegen seines hohen Al-

ters müsse er aber vorsichtig sein, sagte sein Sekretär.

Dorothee Bär sorgt mit Kleid für Aufsehen

BERLIN Digitalstaatsministerin Dorothee Bär (40) hat mit einem ungewöhnlich knalligen Outfit, designt von der in Berlin lebenden Wienerin Marina Hoermanseder, für Aufsehen gesorgt. Die CSU-Politi-



Dorothee Bär trug ein gewagtes Outfit von Marina Hoermanseder.

kerin zeigte sich bei der Gala zum Deutschen Computerspielpreis am Dienstagabend in Berlin in einem mit Gürtelschnallen besetzten Latexkleid. Im Internet sorgte der Auftritt der Ministerin für Lob, aber auch für Spott.

Doku-Reihe für Apple

LONDON Prinz Harry und US-Talkerin Oprah Winfrey arbeiten gemein-

sam an einer Dokumentation zum Umgang mit psychischen Erkrankungen. Beide engagierten sich als Entwickler und Produzenten im Projekt, das 2020 im Streaming-Dienst des Tech-Unternehmens Apple ausgestrahlt werden soll, teilte der Kensington-Palast am Mittwoch mit. Der Mehrteiler soll sich sowohl mit „psychischer Erkrankung als auch psychischer Gesundheit“ beschäftigen.

BUSINESSTAG
DAS WIRTSCHAFTSFORUM FÜR FRAUEN

DIENSTAG, 14. MAI 2019
VADUZER SAAL, VADUZ – LIECHTENSTEIN

NEUE PERSPEKTIVEN UND UNENTDECKTE POTENZIALE



MONIKA WALSER
CEO Möbelmanufaktur de Sede

JULIANE BOGNER-STRAUSS
Bundesministerin für Frauen, Familien und Jugend

LENA HOSCHEK
Modedesignerin

PETRA BOCK
Top-Coach und Bestsellerautorin



www.busstag.li